
 

 

 

第第１１３３３３４４回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年１１月月９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム    年年男男、、年年女女のの抱抱負負      

高高田田愼愼也也・・佐佐藤藤林林平平・・田田淵淵純純雄雄・・越越智智信信子子会会員員

前例会の記録  （第１３３３回 平成２６年１２月２１日）  
・会員数    ４０名  

・出席者    ３８名    ・出席率  ９５・００％  

・欠席者      ２名  荒川  越智の諸君  

・１２月８日メーキャップ後の出席率   ８２・５０％→１００％に補正    

12 月 16 日笠岡 RC へ、越智信子・狩屋幸治・高橋剛吉・中務祺九大・田淵純雄・椋梨孝章  

           荒川佳朗の諸君  

・ゲスト   チャンドラ君 リンさん ウエイさん 会員ご家族の皆様        

・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１０９年と３００日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と ７日に当たります。  

12 月 14 日（日）、第 1 回次期ガバナー補佐会議及び佐藤芳郎ガバナーエレクトと伊藤文利パストガ

バナー両名の壮行会に鈴木紘一会員がご出席されました。 

同日、次期ロータリー財団委員長研修会に、渕野次期Ｒ－財団委員長、中務副会長、長鋪副幹事、

鈴木次期ガバナー補佐の 4 名の方がご出席になられました。 

訃報連絡が参っております。米子ＲＣの田村健治パストガバナーが、12 月 15 日ご逝去されました。

・幹事報告 ガバナー事務所より、地区関係費後期分納入のお願いと、「クラブ請求書」導入について

のお知らせと、第 7 回国際ロータリーＲＹＬA 研究会開催のご案内を頂いております。  

佐藤ガバナーエレクト事務所と、松本ガバナー事務所より、国際協議会出席の壮行会出席について、

鈴木次期ガバナー補佐あてにそれぞれお礼状が参っております。  

次期ロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミナーについて添付ファイルをメールにて頂い

ております。  

第 6 グループＩＭ開催のご案内と登録書式を頂いております。  

日時：平成 27 年 2 月 22 日（日）１３：００～１９：００場所：高梁国際ホテル２Ｆ    

笠岡ＲＣより、新年合同例会プログラムを頂いております。  

近隣クラブの例会変更のお知らせを、倉敷瀬戸内  玉島の２ＲＣより頂いております。  

・委員会報告 な し    ・配  布    週報      ・食  事   パティー料理  

◎スマイル 

工藤一郎君  皆様ようこそいらっしゃいました。交換学生来日中は皆様に大変お世話になりました。

中務祺九大君 親睦活動委員会の皆様クリスマス会お世話になりました。  

三宅達夫君  会長と同じ。年に一度会員の奥様に会えて光栄です。  

長鋪方隆君  親睦委員会の皆様ご苦労様でした。  

金子洋方君  姫路旅行では土屋会員に片道運転と神戸のナビ以上の案内をして頂き感謝です。  

池田周二君  留学生が無事元気に明日帰国となり良かったです。  

鈴木紘一君  留学生に絵を特別に描いてくれた妻に感謝してスマイル。  

 
。   

牧野真樹君  留学生の受け入れでは会長土屋さん始め皆様に大変お世話になり有難うございました。  

山本雅夫君  クリスマス家族例会にご家族を含め多数ご参加頂きありがとうございます。また親睦  

委員会の皆様にはお力添え頂きありがとうございました。  

池田 孝君  家内が皆さんに会いたがっていましたが仕事の都合で欠席となり申し訳ありません。  

頃末英克君  妻もクリスマス会出席でしたが、今朝ギックリ腰になり欠席となりました。残念です。  

北殿真一君  初めてのクリスマス会参加有難うございます。来年もどうぞよろしくお願いします。  

椋梨孝章君  本日司会をさせていただきます。  

吉岡孝恭君  クリスマス家族会、親睦委員会の皆様ご苦労様です。よろしくお願いします。  

江原公平君  SAA にお願いされて仕方なく・・  高橋剛吉君  メリークリスマス！  

スマイル ３２，０００円  
●プログラム  クリスマス家族例会＆交換学生さよならパティー  
ロウ イン ウエイ・・工藤会長と家族の皆様には２週間お世話になり有難うございました。土屋ご夫  

妻にも色々と面倒を見てくださり有難うございました。牧野姉妹クラブ委員長さんにはいろんな所に連  

れて行ってくださり有難うございました。日本の文化を体験することができました。味噌汁やチキンカ  

レーの作り方も教えてもらいました。日本で経験したことをマレーシアに帰って家族、友人に伝えたい  

と思っています。  

ニッキル チャンドラ・・２週間楽しく過ごすことができました。このプログラムを企画してくださっ  

た笠岡東 RC の皆様に深く感謝いたします。本当は楽しすぎてマレーシアに帰りたくない気持ちです。  

土屋さんにはホストファミリーとして温かくお世話をしてくださり有難うございました。おかげでホー  

ムシックにもなりませんでした。日本の文化や日本語を勉強させていただきいい経験になりました。  

本当に有難うございました。  

コン ジー リン・・この２週間大変楽しく過ごせました。あっという間に時は過ぎていきました。  

マレーシアに帰ったらいろんな人に日本の感想を聞かれると思います。日本で学んだことを会員、友人  

に伝えたいと思っています。会員の皆様には素晴らしい日程を組んでくださり有難うございました。  

工藤会長のご家族には温かくお世話してくださり有難うございました。おかげさまでホームシックにも  

なりませんでした。笠岡東 RC の皆様本当に有難うございました。  

         

         

次週以降のプログラム＆行事予定   

１／１６→１３日（火） 新年合同夜間例会  １９：００～ 笠岡グランドホテル１Ｆ  

１／２３（金） 会員一口卓話  

１／３０（金） ロータリー情報委員長卓話   池田周二Ｒ－情報委員長  


